



EN MATERIA DE ENERGIA VERACRUZ ENTRO A LA ERA DE LA ENERGIA SOLAR CON DOS PROYECTOS EN SAN ANDRÉS TUXTLA, A TRAVÉS DE UNA EMPRESA DENOMINADA ENERGIA RENOVABLE DE MEXICO SOLAR, S.A. QUE SE DEDICA AL ENSAMBLE Y MONTAJE DE PANELES SOLARES PARA LA GENERACION DE ENERGIA ELECTRICA DE USO DOMESTICO Y RURAL. Y EL PASADO 3 DE AGOSTO EN LA COMUNIDAD DE PESCADORES MARTÍN PRIETO DEL MUNICIPIO DE ALVARADO, EL MAESTRO FIDEL HERRERA BELTRAN, GOBERNADOR DE LA ENTIDAD, ANUNCIO EL PROGRAMA ELECTRIFICACION RURAL CON ENERGÍA RENOVABLE QUE PERMITIRÁ ALUMBRAR A TODAS LAS COMUNIDADES AISLADAS DEL ESTADO, CON ESTE TIPO DE ENERGIA. EN DICHO EVENTO, ESTUVO PRESENTE EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL IDEMALAT, LIC. ARTURO JAIRO GARCIA QUINTANAR. QUIEN LE EXPRESO UN RECONOCIMIENTO POR ESTE ESFUERZO REALIZADO Y LO INVITÓ A PARTICIPAR DENTRO DE LA ESTRUCTURA DEL MENCIONADO INSTITUTO PARA EL DESARROLLO ENERGÉTICO Y MINERO DE AMÉRICA LATINA. IDEMALAT. PALACIO DE GOBIERNO DE VERACRUZ, 24 AGO 2009.